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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
der Presse und aus anderen Medien ist zu entnehmen, dass die Tierheime in Sachsen- 
Anhalt ständig ausgelastet, teilweise überfüllt sind. Das das auch in Magdeburg so ist, hören 
die Tierschützer von der Tierheimleitung, wenn sie um die Aufnahme von Tieren bitten. 
Auch soll - wie mir berichtet wurde -, die Tierrettung gegenüber Bürgerinnen und 
Bürgern die Aussage machen, dass das Tierheim sie angewiesen habe, keine Tiere in 
das Tierheim zu bringen. 
 
Aufgrund dieser Hinweise stelle ich folgende Fragen: 
 

1. Von wem wurde die Tierrettung angewiesen, keine Tiere ins Tierheim zu bringen? 
2. Wie viele Tiere wurden von der Tierrettung im Zeitraum vom 15.07.2014 bis 

31.08.2015 in das Magdeburger Tierheim bzw. in andere Einrichtungen gebracht? ( 
Bitte getrennt nach Tierart ausweisen ). 

3. Wie viele Abgabetiere hat das Tierheim im Zeitraum vom 15.07.2014 bis 31.08.2015 
aufgenommen? ( Bitte getrennt nach Gattung ausweisen ). 

4. Wie viele Tiere befinden sich im Jahresdurchschnitt im Tierheim? ( Bitte getrennt 
nach Tierart ausweisen ). 

5. Wie viele Tiere wurden im Zeitraum vom 15.07.2014 bis 31.08.2015 vermittelt ? ( 
Bitte nach Tierart ausweisen ). 

6. Wie realisiert das Tierheim die Vor- und Nachkontrolle hinsichtlich der 
Gewährleistung einer ordnungsgemäßen Tierhaltung bei den neuen Besitzern ? 

7. Ist es einem Stadtrat gestattet, Einsicht in die Unterlagen zu nehmen, die über Zu und 
Abgänge im Tierheim Auskunft geben? 

 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung der Fragen. 
 
 
 
 
Stadtrat Lothar Tietge 
Tierschutzpartei 


